

## San Fransisco - Ankunft bei Gitti und Tom

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 23. September 2011 um 06:44 Uhr -

---

Das erste Hotel in Santa Barbara war schrecklich, also echt nicht schoen, aber dieses hier toppte einfach alles mit : Laerm! Strassenlaerm und Flugzeuge, die direkt neben unserem Bett starteten (so fuehlte es sich zumindest an ;-). So gegen 23 Uhr sind anscheinend weitere Hotelgaeste gekommen, oh mein Gott, sobald jemand an unserem Zimmer im Erdgeschoss vorbeilief, hoerte es sich an, also ob man versuchte unsere Tuer zu knacken!! Als dann auch noch Leute ins Zimmer ueber uns kamen, war es eine Geraeuschkulisse... Jeder Schritt, jedes Geraeusch, das oben gemacht wurde, haette 1 zu 1 aus unserem Zimmer kommen koennen – hat jemand geduscht, musste man sich vergewissern gehen, dass unsere Dusche leer war- so nach dem Motto – so hellhoerig war alles. Nebneher die Flugzeuge und dann noch Polizeisirenen....

Max schlief irgendwann gegen 23 Uhr ein, ich hingegen lag wach und bin in Gedanken das Zimmer nochmal durchgegangen, was waren potentielle Abwehrwaffen – Das Buegeleisen, direkt neben meinem Bett erschloss sich als die beste! Diese Gerausche um einen herum waren wirklich beaengstigend, vor allem wusste man nicht knarrt die Dielen neben deinem Bett oder eine Etage hoeher?! Als ich dann meinen Koffer vor die Tuer als „absolut-Einbruch-sichere-Blockade“ ;- ) positioniert hatte, ging es mir besser und ich schlief auch endlich ;-)

Najaaaaa, also um 11 Uhr waren wir bei „Jack in the box“ (genauso wie McDonalds) fruehstuecken, fuer 2 EUR hat Max eine kleine Portion Pancakes, Speck, Ruehrei und Roestis bekommen und ich Roestis und ein Biscuit-broetchen mit Ei – also eklig ;- ) da „Jack in the box“ ueberall ist, stand es auf unserer to-do-list, aber ansonsten kann man das gern auslassen!!!

Nach diesem super Fruehstueck, sind wir direkt zum 1 Stunde entfernten **San Fransisco** gefahren. Es ergab sich eine super Sicht vom Highway auf die Skyline von S.F. ! Einfach spitze! Da wir leider die Kamera ausgeschaltet hatten, entschlossen wir uns, da wir noch jede Menge Zeit hatten, wieder ein Stueck zurueck zu fahren und wieder rein nach S.F. , dann natuerlich direkt ueber die

### **Golden Gate Bridge**

, die - UEBERRASCHUNG!!! - im Nebel stand, oh welch seltenes Naturereignis ;- ) Naja, die Sicht war dennoch besser, als erwartet. Auf Alcatraz konnten wir auch schon kurze Blicke werfen. Dann b eim Vista Point Halt gemacht, konnten wir noch die schoene Aussicht geniessen und die wirklich beeindruckende Sicht auf den Nebel, der sich scheinbar nur ueber halb S.F. zog, und den anderen Teil komplett der Sonner ueberlass.

## San Fransisco - Ankunft bei Gitti und Tom

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 23. September 2011 um 06:44 Uhr -

---

Dann nach kurzer Absprache, direkt weiter zu Tant Gitti und Tom. Erstaunlicher Weise war es noch immer eine Tour von 1 ½ Stunden. Über die Bay Bridge (die auch sehr beeindruckend ist, da die 2 unterschiedlichen Verkehrsrichtungen nicht etwa nebeneinander verlaufen, sondern untereinander) kamen wir dann über super schoene Landstrassen, **Walnut Creek**, wo Gitti und Tom wohnen, immer naeher und naeher.

Die Sonne brannte nun richtig!! Was fuer eine tolle Fahrt!

Dann gegen 14 Uhr sind wir endlich da. Tante Gitt und Tom heissen uns herzlich willkommen. Das Haus ist umwerfend schoen und die Gegend einfach herrlich - schoen ruhog, was sehr angenehm ist nach der letzten lauten Bleibe und dem hektischsten S.F.

Auto ausrauemen, kurze Hosen anziehen, in den Pool springen (der bei einer Aussentemperatur von 40 Grad sehr kalt ist – 19 Grad – Max geht nur mit den Beinen rein ;-), Gitti und Tom berichten, was wir so erlebt und gesehen haben, dazu ein Bierchen.

Da wir noch Platz in unseren Koffern haben, muessen wir unbedingt noch shoppen gehen-also auf zu einer Art outside Mall, sprich einer Einkaufsstrasse. Da ich dachte wir gehen in eine Mall, in der die Klimaanlage wieder volle Pulle laufen, hab ich mir natuerlich eine lange Hose angezogen... Oh Gott hab ich geschwitzt! Nur ein paar Kleinigkeiten gekauft, sind wir zu 19 Uhr wieder zurueck und haben gemuetlich draussen bei Bier, Wein und Vodka auf der Terrasse gesessen und geredet. Dann gegen 20:30 Uhr gab es Dinner, Wuerstchen gegrillt vom Tom mit Kartoffelecken aus dem Ofen und Krautsalat – alles sehr lecker! Dann gegen 23 Uhr fallen wir ins Bettchen.